
【サッカー部】 

 部活とは何か。それはキャプテンなどがまとめて進めて

いくものなのかもしれない。けれど、ぼくはそうは思いま

せん。一人一人が意見を出してまとまる。そういうものだ

と思います。例えば、練習メニューを決める時にこういう

練習がしたいとか、反省の時に、自分はこうしていけばよ

いのではないかなど、自分の思っていることを言えるよう

にしていきたいです。そして、大会で全員が後悔のないよ

うなチームをつくっていきたいです。 

 

【ソフトテニス】 

 私たちソフトテニス部では、新人戦を終えて１，２

年生の新チームで頑張っています。 

 １，２年生での新しい練習では基礎から応用までの

いろいろな分野の練習をしています。 

 また、技術面だけでなく、メンタル面や礼儀など、

人としての成長もしています。 

 「意識を無意識に」この言葉をかかげて、附属札幌

中のソフトテニス部は日々努力しています。まずは一

勝。先輩たちの思いをかなえたいと思います。 

 

【男子バスケットボール部】 

 僕たちは、新人戦で途中まで均衡していたものの、

最後は地力の差が出てしまい、敗戦を喫しました。し

かし、今回はなぜ負けたのかということをチームで考

え、共有するよい機会となりました。しかし、いくらそう

のように考えても、やはり敗戦は悔しいです。ですから、

男子バスケットボール部は、今回の敗戦を糧にして、

来年の中体連では、チーム一丸となり、よい結果を残

し、支えてくださった方々に恩返しできるよう、一所懸命

にがんばっていきます。 

 

 

  

 

 

年内の部活動も終了し、冬休み明けから部活動が再開されます。この５カ月間の活動で、部長としての意識も

高まり、これからどのように活動していくべきか、どのような活動をしていきたいか、展望ももててきたと思い

ます。 

 各部の部長から 残り３カ月の活動について抱負を紹介します。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【女子バスケットボール部】 

 私たちは、今年の新人戦で初めて勝利することがで

きました。それが今回の大きな成果です。また、新人

戦を通して、私たちには「自信」がつきました。チー

ムとしてもより強く団結することができました。 

 来年の中体連に向けてよりチーム内の団結を強め

ていくとともに、勝利できるように技術を高めていき

たいと思います。 

 新チームとしてこれからも練習一つ一つを大切に

して頑張っていきたいと思います。 

  

 

【バドミントン部】 

 私たちバドミントン部は、中体連後、３年生の先輩方が

引退し、男女総勢２０名の新チームで活動しています。チ

ームは変わりましたが、先輩と後輩の仲が良く、全員が真

剣に練習に取り組むという部活動内の雰囲気は変わら

ず、毎週楽しく活動しています。 

 新人戦を終えた今、これを新たなスタート地点として、

先輩方、先生方のご指導のもと、新チームでの活動も行

っていきたいと考えています。 

  

 

【卓球部】 

 卓球部は、新人戦を個人、チームとして実りあるも

のにすることができました。 

 今、卓球部はその新人戦で見つかった課題に仲間と

ともに取り組んでいます。また、部活動の雰囲気づく

りや声出しなど基礎にもしっかりと力を入れ、よりよ

い誇れる部活動を目指しています。 

 礼儀も雰囲気も実力もすべてにおいて、素晴らしい

卓球部をつくり、胸を張って大会に臨み、よい結果を

残せるようにがんばりたいと思います。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【合唱部】 

 １、２年生だけになったこの時期の部員は、昨年が

８名、今年は 13名と人数は多くなりました。合唱部

はお互いの声を聴き、アドバイスをする環境が必要で

す。部員が多いことは、気付きも増え、歌の質も上げ

ることができます。また、それは合唱部の「楽しさ」

にもつながっていきます。私が考える「楽しさ」は、

一生懸命練習し、個々の声が一つになった時に得られ

るものです。人数が多いことで、一つにするのは難し

くなりますが、その分、まとまった時の「楽しさ」は

倍増します。そんな気持ちを部員、みんなで分かち合

うことができる部活を、部員全員でつくっていきたい

です。 

【美術部】 

 これまで私たち美術部は、活動の成果と皆さんにお見

せする機会があまりありませんでした。そこで、まずは美

術部の活動を皆さんに発信していこうと思っています。今

年度の部員はマンガやイラストを描くことを得意として

いるので、これを活かして校内をもっと明るく、そして美

術に親しみやすさを感じてもらえるような新しい企画を

積極的に行っていきたいです。また、代々受け継がれてき

たアットホームな雰囲気を部内で大切にしていきたいで

す。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


